学校だより

相見小学校だより

宝達志水町立相見小学校 令和5年7月20日(木)

No.. 9

文責 清水ひとみ

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

夏休みスタート!~ 2学期は 9月1日(金)より~

1 学期教育活動へのご理解・ご協力、ありがとうございました

いよいよ明日から夏休みに入ります。保護者の皆様、地域の皆様には、 | 学期の本校の教育活動にご理解とご協力・ご支援を賜り、誠にありがとうございました。「相見っ子見守り隊」の皆様には、雨の日も風の日も毎朝、声かけ・見守りをしていただきました。 | 4名の方々が交差点や横断歩道等に立ってくださっています。お陰様で事故もなく、 | 学期を終了することができます。重ねて感謝申し上げます。

さて、夏休みは40日間以上もあります。「早寝・早起き・朝ごはん」などの規則正しい生活や適度な運動、計画的な学習・読書などに取り組んで、健康で有意義な楽しい夏休みにしてほしいと思います。また、学校では「自分の命は自分で守る」を合言葉に、熱中症や不審者対応・交通安全・河川水難事故防止等の安全指導を繰り返し行ってきました。保護者の皆様には、夏休み中の生活指導とともに、安全指導をよろしくお願いします。

9月1日(金)の2学期の始業式には、相見っ子112人全員元気に会いましょう。

地域の方々に支えられて ~感謝の気持ちでいっぱいです~

5名の図書ボランティアの方々が、週に I 回ご来校くださり、 図書室の本の修理や消毒等をしてくださっています。







年間を通して、田辺 とめさんが「生け花」を、学校に届けてくださっています。職員玄関に飾らせていただき、来校者の方々や職員を日々楽しませ、元気をいただいています。

前庭が 明るく きれいに

7月 | 3日(木)に、「剪定サークル」松井 弘雄 会長さんをはじめ | 0名の方々がご来校くださり、大変暑い中、校舎前庭の木々の剪定をしてくださいました。見る見るうちに前庭が明るくきれいになっ



ていきました。長休みには、作業してくださっている姿に気付いた子供達から「ありがとうございます」の声が次々聞こえてきました。「前庭が明るくきれいになった」「景色が変わった」等の声もありました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



安全マスコット贈呈式 7月11日(火)

町交通安全協会橘会長・母の会浜田会長が来校



~ありがとうございました。大切に使わせていただきます ~ 全児童に、手づくりの素敵なマスコットのプレゼントがありました。鈴も付いています。児童代表として、6年 定免 紘澄さんと中村 玲月さんがお礼の言葉を述べました。地域の方々の温かい思いに感謝し、安全には十分に気を付けて、登下校や日々の行動をしましょう。



暑中お見舞い 申し上げます ~ありがとうございます~

今年も、子ども達が、「暑中お見舞い」の葉書を書きました。宛先は、これまでお世話になっている地域の方々です。「ありがとうの気持ちが伝わるように」「自分がもらってうれしくなるように」などを心にとめながら、暑中お見舞いの葉書をリレーで仕上げました。まず、5・6年生が、暑中見舞いの大事な言葉と、宛先の住所や名前を書きました。次に、3・4年生、1・2年生と、言葉や夏らしい絵をかきました。地域と学校のつながり・絆を感じる嬉しい場面です。

β方30教室 ~不審者対応訓練~ 7月11日(火)

「児童が校舎内への不審者侵入時における心構えや態度を身に付け、 安全に避難できるようにする」「教職員が不審者侵入に対しての行動の 仕方を知り、緊急時に備える」「校内・校外での不審者対応について知 る」の3点を主なねらいとし、実施しました。講師として、羽咋警察署 生活安全課と今浜駐在所から、2名の方が来てくださいました。

避難訓練後は、体育館で「安全についての講話」を聴きました。「いかのおすし」の再確認をしたり、対応等について、実演を交えながら分かりやすく話したりしてくださいました。今後に生かしたいと思います。



やさしさいっぱい週間 ~児童会が企画・進行~

「友達に感謝の気持ちをもつことができる」を目指して、取り組みました。まず、見つけた「やさしさ・すてき」をカードに書きました。そして、各学年から2人が、もらってうれしかったメッセージの中から | 点を紹介しました。「友達に親切にする。優しい言葉をかける。」ことの大切さを改めて確認し合うことができました。









【リフレッシュウィーク・夏休み中の学校閉庁日】8月11日(金)~8月17日(木) この間、緊急なことがあれば、町教育委員会へ電話をしてください。

(町教育委員会Tel: 29-8300 8:30~17:15)